
Le Bal POP de la Planète bleue est un grand bal pour fêter le vivre ensemble.

À ce bal, il y a un concert des élèves de l’école de musique de Deuil-La barre.

Il y a aussi un spectacle du théâtre du Cristal.
Ce spectacle s’appelle Le Cristal Pop.
Le Cristal Pop est un spectacle avec des chanteurs et des musiciens.
C’est un spectacle où on peut danser et chanter ensemble.
Dans ce spectacle il y a Marie Colin.

Marie Colin est une actrice du film « Un petit truc en plus ».

Le Bal POP de la Planète bleue

Venez chanter et danser au grand bal de Deuil-La barre

C’est quand ?

Samedi 14 juin à 14h00.

Ce document a été relu et validé par Vincent Tiré, Tanguy Galisson et  Vincent Kusamba  (LADAPT 95).

Renseignements et réservation

C’est où ?

À la salle des fêtes de Deuil-La barre.

Combien ça coute  ?

C’est gratuit.

maraouri@deuillabarre.fr

01 34 28 66 36

Venez discuter à une table ronde

Après le spectacle il y a une table ronde.
Une table ronde c’est le nom qu’on donne à une réunion.
À cette réunion des personnes discutent sur un sujet.
Le sujet de la table ronde est les activités de loisirs pour tous.
Un loisir est une activité pour se faire plaisir.
Par exemple, le cinéma, le sport, la lecture.


